

ABSTRAK

Nama : Aminudin, NIM : 121401008, Judul Skripsi : *Pengaruh Dana Simpanan dan Pembiayaan yang disalurkan Terhadap Pendapatan BMT El-Hamid (Studi Kasus di BMT El-Hamid Periode Tahun 20013-2016).*

Kualitas BMT dipengaruhi manajemen penghimpunan uang (dana simpanan) dan pembiayaan yang disalurkan, dengan melihat pendapatan BMT tersebut karena sangat tergantung dari dana yang dihimpun, bagaimana pengelolaannya, serta penyaluran pembiayaan ke peminjam meliputi berapa banyak volumenya dan bagaimana dapat mempertahankan kualitasnya sehingga menghasilkan pendapatan. Semakin banyaknya jenis produk jasa yang diberikan oleh BMT kepada nasabahnya maka semakin besar pula pendapatan BMT yang bersangkutan dari sektor ini.

Dalam penelitian ini, penulis merumuskan permasalahan sebagai berikut; 1).Apakah dana simpanan dan pembiayaan yang disalurkan pengaruh terhadap Pendapatan BMT El Hamid? 2).Seberapa besar pengaruh dana simpanan dan pembiayaan yang disalurkan terhadap pendapatan BMT EL Hamid?

Tujuan yang ingin dicapai penulis dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1).Untuk mengetahui apakah dana simpanan dan Pembiayaan yang disalurkan berpengaruh terhadap pendapatan BMT EL Hamid. 2).Untuk mengetahui seberapa besar dana simpanan dan Pembiayaan yang disalurkan terhadap pendapatan BMT EL Hamid.

Metodologi dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode penelitian kuantitatif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini ialah dengan menggunakan data sekunder yang diperoleh dari sumber kedua atau sumber sekunder dari data yang kita butuhkan. Metode analisis dalam penelitian ini adalah menggunakan analisis regresi linear berganda.

Berdasarkan analisa dan pembahasan data print out SPSS yang sudah diolah menunjukkan bahwa penelitian ini memiliki hasil koefisien determinasinya (r^2/R Square) atau koefisien penentunya sebesar 56,4% artinya pendapatan BMT (Y) dapat dijelaskan oleh Dana Simpanan (X1) dan Pembiayaan yang Disalurkan (X2). Sedangkan sisahnya sebesar 43,6% dapat dijelaskan oleh faktor-faktor lain. Kemudian berdasarkan perhitungan dengan uji f statistik, hasil angka kedua peneleitian yang dibahas pada uji F, didapatkan nilai F hitung sebesar 28,494 yang lebih besar dari F tabel sebesar 3,20 dan signifikansi F sebesar 0,000 yang lebih kecil dari 0,05 (dalam kasus ini menggunakan taraf signifikansi atau $\alpha = 5\%$). Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Karena F hitung yang lebih besar dari F tabel atau signifikansi F yang lebih kecil dari nilai α yang berarti ada pengaruh yang signifikan Dana Simpanan dan Pembiayaan yang disalurkan terhadap Pendapatan.

Kata kunci: Dana Simpanan, Pembiayaan dan Pendapatan.